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平成２８年第１２回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  平成 28 年 12 月 15 日（木）午前９時 00 分 

開 会 場 所 西中学校 ２階 会議室 

開会の日時・宣告者 平成 28 年 12 月 15 日（木）午前 ９時 00 分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 平成 28 年 12 月 15 日（木）午前 10 時 53 分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山  西  実 出 席 教 育 委 員 前 田 一 郎 出 席 

職務代理者 中 根 政 美 出 席 教 育 委 員 満 木 信 吉 出 席 

教 育 委 員  尾島 紗緒里 出 席 教 育 委 員 齊 藤 一 夫 出 席 

 書 記：木 村 博・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男 スポーツ振興課主査 綿 貫 佳 美 

総 務 課 長 関 根 一 勝   

学校教育課長  森  祥  一   

社会教育課長  小 川 伸 朗   

スポーツ振興課長 関 根 智 裕   

吉田幼稚園長  麻生 偉佐男   

中央公民館長  小 堀 政 晴   

学校教育課主任 斉藤 恵美子   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 9 時 00 分 

 

日程第１ 

西中学校の運営状況

等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 開会を宣する。 

 

西中学校長 

 西中学校の運営状況等について、資料により説明する。 

≪質疑≫ 

尾島委員 

合唱コンクールを見た。生徒も保護者も楽しんでいるよう

であった。見ているこちらも楽しくなった。コミュニティフ

ェスティバルについても開催していると聞いているが、きっ

と保護者との連携が取れているのだろうと思った。 

西中学校長 

 合唱コンクールやコミュニティフェスティバルは、毎年 10

月末から 11 月初旬の土曜日に実施している。小学生も来て

おり、中学生と一緒に楽しそうに話す姿が見られ、和やかな

雰囲気であった。 

中根職務代理者 

 協同（協働）的な学び合いを実践されているということに

ついて、ぜひ他の学校にも活かされればよいと考えるが、実

際に生徒がどのように学んでいるのか例を教えていただき

たい。 

西中学校長 

 協同（協働）的な学び合いの基本的な例は「コ」の字型の

配置である。通常の講義型配置だと、後ろの席の子供たちは、

前にいる先生からすると、遠い存在になってしまう。「コ」

の字型の配置にして、「コ」の字の中を先生が動くことによ

って、教室の後ろの方の子供たちに対しても、同じような距

離で接することができ、子供たちの取り組みを見ることがで

きる。 

また、４人のグループを作って、グループの中で学び合い

をすることで、わからないことを周りの子に素直に聞けるよ

うになる。また、わかっている子が、聞いた子に対して素直

に教えてあげられる。そうした中で、子供たち同士の学びを

深めようと取り組みをしてきた。 

中根職務代理者 

 西中学校での取り組みが、他の学校にも広がり、活かされ
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日程第２ 

前回会議録承認 

 

 

 

 

日程第３ 

協議事項 

１ 平成 29 年度幸手

市一般会計当初予

算（教育費）につ

いて 

 

 

 

 

日程第４ 

議  事 

報告第１号 

教育長職務代理者の指

名について 

 

 

議案第２１号 

幸手市教育審議会への

諮問事項について 

 

 

 

議案第２２号 

幸手市教育審議会委員

について 

 

 

 

ればよいと考える。 

 

 

教育長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

  

  

教育次長 

 平成 29 年度幸手市一般会計当初予算要求のうち、教育費

の主要事業について、資料により説明する。 

教育委員会及び事務局 

 協議を行う。 

教育長 

 今回協議したことをふまえて、この後の総合教育会議で、

今後の教育行政について市長と協議を深めていただきたい。 

 

 

教育長 

 議案書により説明する。 

 

 

 

 

 

総務課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

 

総務課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 
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専決報告第７号 

幸手市教育委員会教育

長の専決処理に対する

報告について 

 

 

日程第４ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田幼稚園長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

 

教育長 

１ 各種教育長会議等 

２ 幸手市議会関係 

３ 人事異動に係る校長ヒヤリング 

４ 各種研修会等 

 について資料により説明する。 

 

 

教育次長 

平成 28 年第４回幸手市議会定例会一般質問(教委担当部

分)に対する答弁要旨について説明する。 

総務課長 

 １ 平成 28 年度全国健康づくり推進学校表彰 

   最優秀賞 ―八代小学校― 

 ２ 平成 28 年度学校給食コンクール 自由献立部門 

   埼玉県学校食育研究会会長賞  

―幸手市栄養士部会チーム― 

３ 11 月 24 日「和食の日」にあわせ市内全小・中学校で

和食指導 

学校教育課長 

１ 平成 29 年度埼玉県公立小・中学校管理職選考結果 

について 

２ 幸手市立小・中学校 学校評価について 

３ 埼玉県学習状況等調査等の実施について 

４ 平成 29 年度当初教職員人事事務の予定 

５ 12 月中旬から 1 月の行事予定 

吉田幼稚園長 

 １ 11 月の主な活動 

 ２ 12 月の主な行事予定 

 ３ 1 月の主な行事予定 

 ４ 平成 29 年度入園内定者の状況 

社会教育課長 
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１ 彩の国教育の日 第 56 回幸手市文化祭参加者数について 

 ２ 熊谷地方気象台の気象教室（子どもセンター事業） 

 ３ 平成 29 年幸手市成人式 

４ 本当に初心者のための古文書学習講座（後期） 

中央公民館長 

１ 子どもお楽しみ会  

２ 七草がゆを食べる会 

３ オペラ鑑賞入門講座 

４ 初心者料理講座 

５ 初心者茶道講座 

６ 工事の実施状況 

７ 11 月の利用状況 

８ 各公民館稼動率報告 

社会教育課長（図書館） 

 １ 報告事項 

 ２ 利用状況 

 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書 

 ５ 購入図書リスト 

スポーツ振興課長 

 １ 幸手市民体育館主催事業 

 ２ 市内体育施設の利用状況・主な行事予定 

について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

前田委員 

 一般質問（教委担当部分）の要旨の中で、栄養士の配置に

ついての答弁があったが、どのような配置基準なのか。 

総務課長 

栄養士の配置については、児童生徒数 550 人以上の学校に

１名、549 人以下の学校は、４校につき栄養士を１名配置す

るという基準になっている。 

今年度については、配置基準が変わった学校があるため、

県費栄養士が１人配置されるべきであった。私どもの方でも

探したが見つからず、現在１名の欠員が生じている。本来で

あれば４名配置されるべきであるが、３人しか配置されてい

ないという状況になっている。 

前田委員 

 現在、市費栄養士として勤務している方がいる。市費栄養
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日程第５ 

１ 次回定例会の 

日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

士の方を県費栄養士に振り替えることはできないのか。 

総務課長 

 県費栄養士の雇用条件が厳しく、雇用期間が１年で切れて

しまい、継続性がない。当市で雇用させていただく場合は、

契約期間はあるが、期間が終了したら更新し、引き続きお願

いしている。そのため、県費栄養士ではなく市費栄養士であ

れば、仕事を引き受けるという方もいる。また、県費栄養士

の場合、例えば、先ほど申し上げた配置基準が変更となった

学校は来年度児童生徒数が 550 人を切り、配置基準が再び変

わる。そうした場合、配置された栄養士は職がなくなるとい

うことも想定されるため、県費栄養士として勤務する人が見

つからないというのが現状である。そのため、市費で賄って

対応させていただいている。市費栄養士は現在６名おり、合

計９名の栄養士がいる。小学校には全校配置ができている

が、中学校には配置ができていない。 

尾島委員 

 「本当に初心者のための古文書学習講座（後期）」につい

て、なぜ「本当に」という言葉をつけたのか。 

社会教育課長 

 古文書の学習講座は、過去にも実施したことがあったが、

専門的な内容のため、参加者が予めある程度読解できている

というケースが多かった。今回の講座は、古文書が全く読め

ない初心者を対象とした講座である。前期は 13 名お申込み

いただき、前期の受講生の方々が後期も引き続きやりたいと

のこと。少しずつではあるが、読解できるようになっている

ようである。 

 

 

教育長 

各委員の意見を調整した結果、１月の定例会については、

次のとおり決定する。 

第１回教育委員会定例会 

日時 平成 29 年１月 10 日（火） 

午前９時 30 分～ 

場所 南公民館 １階 講座室・会議室 

 

総務課長 

次回の協議事項について、いじめ不登校等に関する定義や
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閉   会 

午前 10 時 53 分 

現状、対策について委員の皆様にご協議頂ければと考える。 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

              平成２９年 １月１０日 

 

 

 

       教  育  長   山 西  実     

署名 

       署 名 委 員   尾島 紗緒里 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


